



Qué razón tienen aquellos que dicen que “el piso no es el límite”, ya que PAN y PRI siguen cavando

El pasado fin de semana se realizó una manifestación en el Zócalo capitalino, evento que muchos vieron como el inicio de la derrota de la oposición en la Ciudad de México, toda vez que lejos de un discurso, una ideología política o una lucha social, lo que brilló en esa concentración fue la carencia de creatividad y la desesperación de la derecha de nuestro país.

Y es que resulta por demás lamentable que quien debiera jugar el papel de contrapeso político ante el gobierno y su partido Morena y enriquecer aún más el sistema democrático de nuestro país, la oposición mexicana está tan “desorbitada” que en lugar de buscar el apoyo ciudadano, o darle identidad a su mitin, decidieron reproducir en las bocinas del templete el clásico musical “The Pink Panther”, como una forma de protesta en contra de Morena. Sólo les faltó dentro de sus oradores la Pantera Rosa o al inspector, cuyos personajes le daban vida a la serie de animación que se creó hace más de 60 años.

De ese tamaño es el caos



LA MARCHA DEL ODIO DISFRAZADA DE ROSA

JULIO CÉSAR MORENO
DIPUTADO FEDERAL DE MORENA
@JULIOC_MORENO

político-ideológico que tiene la oposición en nuestro país, pues ni Henry Mancini, autor de este tema musical, se imaginó alguna vez que los conservadores de México ocuparían su obra como himno de su farsa en la principal plaza pública del país, como lo es el Zócalo capitalino, donde mostraron una increíble ceguera ante la realidad, toda vez que, si su objetivo era caricaturizar su “marcha ciudadana”, sin duda lo lograron.

Por eso, a 10 días de las elecciones, los candidatos del PRIAN se están *hundiendo* en las encuestas, a tal grado de que ya hasta pelean con Movimiento Ciudadano, no por el primero, sino por el tercer lugar de la preferencia electoral, con lo que están reconociendo su derrota a escasos días de la jornada electoral más grande del país.

Qué razón tienen aquellos que dicen que “el piso no es el límite”, ya que, en el caso del PRI y el PAN, ante tremenda caída, siguen cavando y compitiendo

para ver quién llega más abajo de lo que ya están.

Lo único bueno de esta marcha es que, una vez más, quedó claro que, literalmente, la Cuarta

“Una vez más, quedó claro que la 4T mandó al basurero de la historia aquellos tiempos del PRI donde no se podían manifestar libremente”.

Transformación ha mandado al *basurero de la historia* aquellos tiempos del PRI en donde la gente no se podía manifestar libremente, los medios de comunicación estaban censurados, las elecciones se manipulaban y eran un fraude... esos tiempos a los que se aferra la derecha ya se han desterrado

de la democracia mexicana.

Hoy la libertad de expresión deambula por todo el país, valores democráticos que, a más de 200 años del México independiente, están abriendo la puerta a la primera Presidenta mexicana, y por supuesto me refiero a Claudia Sheinbaum Pardo, lo que hará que los ojos del mundo volteen a ver a nuestro país para ser testigos de un hecho histórico que sólo pudo cristalizarse en un gobierno de verdadera izquierda.